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XVIII ВСЕСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ВКП(б)
Дневник заседания 15 февраля

15 февраля в Большом 
Зале Кремлевского дворца 
начала свою работу XVIII 
Всесоюзная конференция 
ВКП(б).

Задолго до начала засе
дания в зале собираются 
делегаты конференции и 
гости — партийные, совет
ские хозяйственные невоен
ные работники, стахановцы 
заводов и фабрик столицы. 
На конференции широко 
представлены партийные 
организации крупнейших 
промышленных центров и 
важнейших транспортных 
узлов страны, в том числе 
— новых .индустриальных 
центров, возникших за годы 
сталинских пятилеток. Сре
ди делегатов—представите
ли коммунистических пар
тий новых Союзных Совет
ских Социалистических 
Республик—Латвийской,Ли
товской, Эстонской, Каре
ло-Финской, Молдавской.

В 18 часов в зале появ
ляются товарищи И. В. 
Сталин, В. М. Молотов, 
К. Е. Ворошилов, М. И. 
Калинин, Л. М. Каганович, 
А. А. Андреев, А.А. Жданов, 
А. И. Микоян, Н. С. Хрущев., 
Л. П. Берия, Н. II. Шверник, 
І\ М. Маленков.

Делегаты и гости с исклю
чительным подъемом встре
чают товарища Сталина 
и его соратников—руково
дителей партии и прави
тельства. Все встают. Не
сколько минут не смол
кают мощные овации и 
приветственные возгласы 
в честь товарища Сталина, 
в честь Ленинско-Сталин
ского Центрального Коми
тета ВК11(о):

—Да здравствует товарищ 
Сталин!

— Великому Сталину — 
Ура!

Тов. А. А. Жданов по 
поручению Центрального 
Комитета партии объявляет 
XVIII Всесоюзную конфе
ренцию ВКН(б) открытой. 
Слово для предложения о 
составе выборных органов 
конференции предостав
ляется секретарю МК и ’ 
МГК ВКИ(б) тов. А. С. 
Щербакову.

Но поручению Совета 
представителей тов. Щер
баков предлагает избрать 
президиум в составе 38 
человек. Это предложение 
конференцией принимается.

Когда тов. Щербаков, 
переходя к персональному 
составу президиума7, называ
ет имя товарища Сталина/ 
в зале вновь возникает і 
овация. Все встают, горячо 
приветствуя великого вож
дя партии и советского на
рода. Бурными аплодисмен
тами встречаются имена 
руководителей партии и(

правительства —товарищей 
Молотова, Ворошилова, 
Калинина, Кагановича, Ан
дреева, Жданова, Микояна, 
Хрущева, Берия, Шверника, 
Маленкова.

После избрания президи
ума, секретариата и ман
датной комиссии конферен
ция утверждает порядок 
дня и регламент.

Председательствующий 
тов. А. А. Жданов предо
ставляет слово для докла
да по первому вопросу

порядка дня секретарю ЦК 
ВКП(б) тов. Г.М.Маленкову, 
встреченному делегатами 
конференции бурными ап
лодисментами. Доклад тов. 
Маленкова был выслушан 
с неослабевающим внима
нием.

На этом первое заседание 
ХѴШ-й Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б) заканчивает
ся.

Следующее заседание кон
ференции—17 февраля в 11 
час. дня. (ТАСС).

Президиум конференции
1. Алемасов А. М.
2. Андреев А. А.
3. Аношин И. С.
4. Арутинов Г. А.
5. Багиров М. Д.
6. Берия Л. П.
7. Бородин П. Г.
8. Бурмистенко М. А.
9. Вагов А. В.

10. Ворошилов К. Е.
11. Жданов А. А.
12. Каганович Л. М.
13. Калинин М. И.
14. Калнберзин Я. Э.
15. Кузнецов А. А.
16. Куприянов Г. Н.
17. Куусинен О. В.
18. Корниец Л. Р.
19. Маленков Г. М.

20. Микоян А. И.
21. Михайлов Н. А.
22. Молотов В. М.
23. Николаева К. И.
24. Пономаренко П. К.
25. Протопопов Д. 3.
26 Скворцов Н. А.
27. Снечкус А. Ю.
28. Сталин И. В.
29. Сярэ К. Я.
30. Тимошенко С. К.
31. Фонин М. М.
32. Хрущев. Н. С.
33. Чарквиали К. Н.
34. Шверник Н. М.
35. Шкирятов. М. Ф.
36. Щербаков А. С.
37. Юсупов У.
38. Ярославский Ем.

Секретариат конференции
Поскребышев. А. Н.
Мехл ис Л. 3.
Александров Г. Ф.

Двинский Б. А.
Поспелов П. Н.

Мандатная комиссия 
конференции

Андрианов В. М.
Берков Г. А.
Задионченко С. Б.
Никитин В. Д.
Пальцев Г. Н.
Патоличев Н. С.
Попов Г. М.

Родионов М. И.
Савченко А. А.
Суслов М. А.
Чуянов А. С.
Шамберг М. А.
Шаталин Н. Н.

Порядок дня конференции
1. О задачах партийных организаций в об

ласти промышленности и транспорта—доклад
чик т. Маленков.

2. Хозяйственные итоги 1940 года и план 
развития народного хозяйства СССР на 1941 
год—докладчик т. Вознесенский.

3. Организационные вопросы.

15 февраля с. г. в Моск
ву прибыла Германская Пра
вительственная Делегация 
в Центральной Смешанной 
Союза ССР и Германии

Л о & светскому &еюзу
В комнате индивидуальных занятий вбластного 'дома пар

тийного просвещения Татарской АССР.

На переднем плаке К. И. ОлеЯник—■преподаватель Тугульминекой 
средней школы, заочник 2-го курса математического факультета 

Казанского Государственного университета имени В. И. Ленина.
Фото Б. Мясникова. Фото ТАСС.

Награждение орденами и медалями СССР 
начальствующего состава и красноармейцев 

пограничных войск НКВД
В ознаменование XX годов

щины пограничных войск НКВД 
СССР, отмечая самоотвержен
ность и мужество в охране 
границ Социалистической Ро
дины, а также достижения в 
деле боевой и политической 
подготовки войск, Президиум

Верховного Совета СССР на
градил орденами и медалями 
СССР большую группу началь
ствующего состава и красно
армейцев пограничных войск 
НКВД. Всего награждены 384 
человека.

Медицинское обслуживание во время 
полевых работ

Нарко «здрав РСФСР принял 
специальное решение об орга
низации медицинского обслу
живания сельского населения 
на время посевных и убороч
ных работ.

Создается сеть сезонных дет
ских яслей на 2 млн. 375 тыс. 
мест, организуются передвиж
ные медицинские бригады.Клер-

вому апреля (а в южных районах 
— к 1 марта) в полевых станах, 
бригадах и совхозах должны 
быть оборудованы пункты пер
вой- медицинской помощи. На 
селе открываются новые апте
ки и 150 аптечных пунктов. 
До 1-го апреля в деревню от
правляются 130 тысяч колхоз
ных аптечек.

Начинается отчетно-выборная камлания 
органов потребкооперации

Через несколько дней начи
нается отчетно-выборная кам
пания органов потребитель
ской кооперации. В связи с 
этим секретариат ВЦСПС обя
зал все профсоюзы, имеющие 
свои организации на селе, 
обеспечить активное участие 
членов союза в подготовке и 
проведении отчетно-выборных 
собраний пайщиков.

Перед всеми организациями 
профсоюзов работников пот
ребкооперации секретариат 
ВЦСПС поставил задачу реши
тельно бороться за изгнание из 
кооперативного аппарата нару
шителей государственной ди
сциплины и растратчиков со
циалистической собственности.

Приезд Германской Правительственной Делегации
Пограничной Комиссии по 
демаркации и редемарка
ции Советско-Германской 
границы от реки Игорка 
до Балтийского моря.
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Новыми производственными победами встретили трудящиеся района 
открытие XVIII Всесоюзной конференции ВКП(б)

Митинги и собрания, посвященные СМЕННОЕ ЗАДАНИЕ ВЫПОЛНЕНО
НА 1126 ПРОЦЕНТОВоткрытию XVIII партконференции

15 февраля на предприя- тийной конференции и VIII 
ТИях, в учреждениях и кол- сессии Верховного Совета 
кодах нашего района состо- СССР вывезти 4000 кубо-
ялись многолюдные митин
ги. На митингах рабочие, 
служащие и колхозники 
подвели итоги социалисти
ческого соревнования в 
честь XVIII Всесоюзной 
партийной конференции.

С исключительным подъе
мом прошли митинги на 
участках Дукояновского 
леспромхоза. Коллектив 
леспромхоза с честью вы
полнил взятое в социали
стическом соревновании 
имени XVIII конференции 
ВКП(б) обязательство: план 
первого квартала текущего 
года по вывозке древесины 
выполнен на 60,2 проц. 
Лучше всех работал кол
лектив рабочих Ленинско
го участка — квартальный 
план по вывозке он выпол
нил на 85 проц.

В -принятых на митингах 
резолюциях рабочие лес
промхоза единодушно ре
шили не сдавать достигну- 
тых успехов в соревнова- кольных изделий.
нии в честь XVIII парткон-1 Такие же митинги со- 
ференции. Рабочие автоба- стоялись в артели „Ку
зы взяли обязательство в старь", райзо, в колхозах 
дни заседаний XVIII пар- района.

Митинг в депо
15 февраля в депо стан- ловесных поездов, повыси- 

ции Лукоянов состоялся ли качество ремонта паро- 
митинг, посвяшенный от- возов. Наша работа высоко 
крытию XVIII Всесоюзной'оценена руководством до- 
партийной конференции, роги: депо присуждено пе- 

На митинге были подве- реходящее Красное знамя
дены предварительные ито
ги социалистического со
ревнования в честь XVIII 
конференции ВКП(б). Сек
ретарь парткома узла тов. 
Михеев рассказал участни
кам митинга о развернув- 
вшемся производствен
ном и политическом подъе
ме рабочих и служащих Лу- 
кояновского железнодо
рожного узла. Машинисты, 
токаря, слесаря большеви
стскими делами ознамено
вали открытие XVIII кон
ференции ВКП(б). Маши
нист Н. Чуриков 14 фев
раля провел от станции 
Лукоянов до станции Ар
замас поезд с грузом 2000 
тонн при норме 1450 тонн, 
с перевыполнением задан
ной технической скорости 
на 3,1 километра в час. Ра
бочие депо тт. Упрунин, 
Казаков 14—15 февраля 
производственную норму 
выполнили на 250 проц., 
Кандауров — на 350 проц., 
Инюткин—на 200 процен
тов.

Начальник депо тов. Се- 
лешков в своей речи сооб
щил радостную новость 
для рабочих. Он заявил:

•—В результате хорошей 
работы в 1940 году и в 
период подготовки к XVIII 
партконференции наше де
по заняло первое место на 
Казанской железной дороге. 
В 1940 году мы дали госу
дарству 500 тысяч рублей; 
дохода, провели 189 тяже-j 

метров лесу.
Среди рабочих леспром

хоза, особенно возчиков, за 
последние дни наблюдается 
большой производственный 
подъем. За это говорит 
тот факт, что теперь в 
день вывозится древесины 
не менее 1100 кубических 
метров, раньше же ее вы
возили в день 600—700 ку
бометров.

На стеклозаводе им. Сте
пана Разина на митинге 
присутствовало около 400 
человек. Секретарь партий
ного бюро завода тов. Ва
лявин подробно рассказал 
участникам митинга о про
изводственных победах в 
честь XVIII партийной кон
ференции. Лучшим подар
ком стеклозаводцев нашей 
родине является то, что 
они ликвидировали отста
вание с выполнением произ
водственной программы. Те
перь завод перевыполняет 
свой план по выпуску сте-

управления и политотдела 
Казанской железной доро
ги. Для премирования ста
хановцев выделено 3500 
рублей.

Мастер промывки тов. 
Мартьянов сказал:

—Высокая награда нас 
обязывает работать еще 
лучше, быстрее и качест
веннее ремонтировать па
ровозы, шире внедрять лу- 
нинские методы работы на 
транспорте. Отличные по
казатели в работе, достиг
нутые в соревновании в 
честь XVIII конференции 
ВКП(б), нужно закрепить.

Машинисты тт, Сурков, 
Пашкин, Гусенков в своих 
выступлениях заверили кол
лектив рабочих депо, что 
они будут работать еще 
лучше, применением лунин- 
ских методов добиться 
дальнейшей производитель
ности труда, держать па
ровозы в хорошем состоя
нии.

Митинг с большим подъ
емом принял текст телег
раммы XVIII Всесоюзной 
партийной конференции, в 
котором они заверили пар
тию и правительство до
стигнутые производствен
ные победы закрепить, до 
минимума снизить процент 
„больных" паровозов, уве
личить количество тяжело
весных поездов, ежемесяч
но выпускать один паровоз 
сверх плана.

П. ЧЕРНЫХ.

15 февраля токаря,слеса
ря и весь коллектив ремонт
ников Лукояновской МТМ 
ознаменовали день откры
тия XVIII Всесоюзной кон
ференции ВКП(б) рекорд
ными показателями в рабо
те.

В ночь с 14 на 15 февра
ля токарь И. Ф. Бабурин 
сменное задание выполнил 
на 570 проц.

Выполняя работу на за- 
кольцовке головок блока 
тов.* Максимов заколь
цевал 20 головок, что рав
няется 500 проц, дневного
задания. Почти в 6 раз пе- 750 проц. Слова у тов. Ба- 
рекрыл установленные нор-; бурина не разошлись с де
мы тов. Антонов. Около 5‘лом—CMeHHoej задание в 
норм каждый дали тэвари- эту ночь он выполнил на 
щи Мешков и Аргудяев. За Ц26 проц.
день 15 февраля мастер-1 А. ЕПИШИН,
ская выпустила из ремонта секретарь парторганизации МТМ.

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ ПОДЪЕМ 
РЕМОНТНИКОВ

15 февраля состоялся ми
тинг ремонтников Лукоя
новской МТС, посвященный 
открытию XVIII Всесоюз
ной конференции ВКП(бф 

День открытия парткон
ференции коллектив ремонт
ников ознаменовал высокой 
производительностью труда. 
Так, например, токарь 
С. Леонтьев дневную нор
му выполнил на 380 проц., 
электрик Н. Максимов—на 
440 проц., Кузнецов и 
И. Власов—на 500 проц, и 
др.

В выступлениях на митин
ге Власов и Леонтьев зая
вили, что свои темпы по 
ремонту тракторов и сель
скохозяйственных машин

ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА 
ТОВАРООБОРОТА

Работники торговли го
рода Лукоянова на митин
ге, посвященному XVIII Все
союзной партийной конфе
ренции, единодушно реши
ли план по товарообороту 
І-го квартала текущего го
да выполнить к 25 марта, 
годовой—к 12 декабря, к 

В ЧЕСТЬ 
КОНФЕРЕНЦИИ

В честь открытия XVIII 
Всесоюзной партконферен
ции комсомольцы Мерли- 
новского колхоза „Борьба" 
Т. Логутова, П. Саканова, 
Е Белова, Т. Кузнецова, 
М. Дронов и Ф. Кузнецов, 
18 февраля организовали 
массовый сбор местных 
удобрений.

Каждый комсомолец взя
тые обязательства—собрать 

j по 5 цент, золы и по 1 цент* 
' птичьего помета—с честью 
выполнил, собрав по 8 цент, 
золы и птичьего помета 
каждый.

Ф. ТИМАКОВ.

15 моторов, вместо 4 по 
плану.
На митинге, состоявшемся 

в МТМ 15 февраля в честь 
открытия XVIII партконфе
ренции коллектив рабочих 
взял на себя социалистиче
ское обязательство—к 28 
февраля полностью закон
чить план осенне-зимнего 
ремонта тракторов.

Токарь стахановец тов. 
Бабурин И. Ф. на митинге 
заявил, что он в ночь с 15 
на 16 февраля в честь от
крытия XVIII Всесоюзной 
конференции ВКП(б) смен
ное задание выполнит на 

они не снизят. Комбайне
ры П. Юдин и А. Ионов 
обязались к 1 марта отре
монтировать 6 молотилок 
к комбайнам. Бригада Еш- 
кова взяла обязательство 
отремонтировать к 1 мар
та 7 моторов к комбайнам.

Шофера И. Ширшиблев, 
Г. Матвеев и И. Пищаев 
взялись в течение февраля 
отремонтировать 3 авто
машины.

Коклектив решил все 
материалы XVIII Всесоюз
ной партконференции хоро
шо изучить, организовать 
коллективное слушание ма
териалов конференции пе
редаваемых по радио.

Й. ЛАПШИН.

15 марта выполнить квар
тальный план кооперирова
ния населения, паенакопле- 
ния и заготовок. Для улуч
шения общественного пи
тания организовать свою 
производственную базу, уве
личить поголовье свиней в 
откормочном пункте.

С. ХОХЛОВ.

Извещение
18-го февраля в помещении парткабинета созы

вается очередная 7-я сессия районного Совета Депу
татов трудящихся.

ПОВЕСТКА ДНЯ-.
7) О мероприятиях по выпуску товаров широкого 

потребления и продовольствия из местного сырья.

2) Итоги переписи скота и мероприятия по раз
витию животноводства.

На сессию должны явиться депутаты райсове
та, председатели сельских исполкомов, председатели 
колхозов, зав. отделами райсовета, руководители 
кустарно-промысловых артелей и предприятий мест
ной промышленности, зоотехники и ветврачи райзо.

Секретарь исполкома райсовета А. ПИЩАЕВ,

Соревнование за 
вызокий урожай

В колхозах Козлихо-Ар- 
хангельского сельсовета на 
днях проходили собрания 
колхозников и колхозниц, 
на которых обсуждались 
социалистические обяза
тельства, принятые район
ным совещанием передови
ков сельского хозяйства. 
Собрания прошли активно. 
Все колхозники и колхоз
ницы горячо обсуждали 
обязательства, которые они 
брали в честь XVIII Всесо
юзной партконференции в 
социалистическом соревно
вании с другими колхозами.

В колхозе им. Чкалова 
колхозник П. Суменков за
явил, что колхоз имеет 
все возможности собрать в 
среднем с гектара не ме
нее 13 центнеров зерновых, 
а картофеля более 130 
цент. В соревновании с 
колхозом „Соревнование" 
колхозники колхоза им. 
Чкалова обязались полу
чить урожай зерновых 13 
цент, с га, картофеля 140 
цент, с га и овощей 300 
цент, с га.

Колхозники колхоза „Со
ревнование" приняли этот 
вызов и обязались прове
сти сев в 7—8 дней, до
биться от каждой коровы 
не менее 2000 литров удоя 
в год и привеса телят 500 
граммов в сутки.

Вступили в социалисти
ческое соревнование колхо
зы им. Сталина и „Восход". 
Колхозники колхоза „Вос
ход" убеждены, что они 
соберут урожай зерновых 
14 цент, с г.а. Для этого у 
них уже заложена соответ
ствующая база - полностью 
проведена зяблевая вспаш
ка, организовано снегоза
держание, будет проведено 
боронование и подкормка 
озимых, заготовляется на
воз, завозятся минеральные 
удобрения.

Вопрос о развертывании 
социалистического сорев
нования за высокий урожай 
был обсужден на сессии 
сельского совета. В социа
листическое соревнование 
вступают отдельные брига
ды и звенья. И. ГУСЕВ.
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Колхоз „18 годовщина Октября" готовит базу 
для получения высокого урожая

Создаем условия дня получения высоких, устойчивых урожаев Конь к севу будет готов
В 1935 году наш колхоз 

имел 25 лошадей, 20 голов 
крупного рогатого скота. 
Овец и свиней в колхозе 
не было, из общественных 
построек был только один 
амбар.

К 1937 году колхоз стал 
заметно крепнуть. Увеличи
лось количество лошадей, 
стали появляться общест
венные постройки, заимел 
ветряную мельницу. Все 
это воодушевляло колхоз
ников на добросовестный 
труд, на борьбу за высо
кие урожаи.

На одном из общих соб
раний колхозники решили 
бороться за то, чтобы не 
пропал даром ни один 
килограмм навоза, золы, 
птичьего помета и т. д., а 
чтобы вся эта ценность по
падала на колхозные поля 
и повышала их урожай
ность. Так мы и делаем.

В результате дружной ра
боты и удобрения- своих 
полей в 1937 году мы по
лучили урожай в среднем 
по колхозу 14,6 центнеров 
с каждого гектара. В 1938 
году мы сняли по 13 цент
неров в среднем с гектара 
зерновых.

За высокую урожайность 
в 1937—38 годах наш кол
хоз был участником Все
союзной сельскохозяйствен
ной выставки 1939 года и 
получил диплом II ступе
ни с 'премией в 5000 
рублей.

В 1939 году под урожай 
1940 года мы внесли навоз 
под озимые на 30 гектаров 
из расчета по 15 тонн на 
гектар, а на остальную пло
щадь внесено 15 тонн ми
неральных удобрений, 20 
цент, птичьего помета. В 
результате и в 1940 году 
при неблагоприятных кли
матических условиях .уро
жай получен неплохой. 
Средний урожай по колхо
зу равняется 10,5 цент, с

Будем соревноваться за 105 пудов ржи с гектара
В бригаде ,№ 2, кото

рой я руковожу, насчиты
вается 98 колхозников, в 
том числе 35 подростков и 
стариков, в полевых рабо
тах они участвуют все. За 
период моей трехлетней 
работы не было ни одного 
случая отказа от работы. 
Со всеми полевыми работа
ми бригада справляется в 
установленные сроки.

В прошлом году мы со
ревновались за получение 
высокого урожая с брига
дой № 1 и в соревновании 
вышли победителями. Бри
гада собрала ржи с площа
ди 70 га по 13,5 центнера 
с гектара, овса с 47 га по 
10,5 центнера, общий же 
урожай в среднем мы соб
рали выше общеколхозного. 
Однако этот урожай еще 
низок. Мы сами ошибку дали 
во-время весеннего сева. 
Вместо того, чтобы в пер

гектара, а бригада № 2(бри
гадир тов. Жижинов) с 70 
гектаров сняла урожай ржи 
по 13,5 цент, с га. Звенье
вая бригады № 1 В. Семе
нова получила урожай про
са по 16,5 цент, с га.

Сняв в 1940 году богатый 
урожай, колхоз полностью 
рассчитался с государством 
по поставкам, ссудам, на
туроплате МТС, пополнил 
неделимый фонд и засыпал 
необходимые колхозные 
фонды, выдал на трудодни 
колхозникам по 3 килограм
ма зерновых, 2,5 кгр. кар
тофеля, 3 кгр. кормов и по 
40 коп. деньгами.

На этом наши колхозни
ки не успокаиваются. Они 
решили в 1941 году полу
чить в среднем не менее 
15 цент, зерновых с каж
дого гектара, а ржи 17, 
цент. Эти слова подтверж-. 
даются небывало хороши-j 
ми видами озимых, кото-, 
рые пошли под снег и 
тщательной подготовкой 
колхоза к весеннему севу.

Осенью 1940 года на пло
щади 165 гектаров была 
произведена зяблевая вспа
шка, по весновспашке бу
дем сеять только на 43 гек
тарах, это ускорит нам 
сроки сева. Вывезено в по
ле и старательно оправле
но в большие кучи около 
990 возов навоза, собрано 
много золы и птичьего по
мета, которые хранятся в 
сухих и крепких помеще
ниях. Кроме этого вывезе
но 13 тонн минеральных 
удобрений.

Семенной материал у нас. 
засыпан полностью, он до-j 
веден до посевных конди-( 
ций, качество семян про
верено специалистами в рай
онной семенной лаборато
рии. Посев будем произ
водить процентов на 80 
яровизированными семена-

вую очередь посеять овес 
по зяблевой вспашке, мы 
сеяли по весновспашке, а 
когда земля потеряла боль
шое количество влаги и 
заклекла, мы приступили к 
севу по зяблевой вспашке, 
в результате очень долго 
не появлялись всходы и 
урожай на площади в 30 
гектаров был низкий.

В этом году мы продол
жаем соревноваться за 17 
центнеров ржи с гектара и 
за 15 центнеров с гектара 
по всем культурам. Я на 
свою бригаду надеюсь и в 
1941 году она выйдет так
же победительницей.

Сейчас звеньевые боль
шое значение придают сбо
ру и хранению местных 
удобрений. На бригадный 
участок мы вывезли боль
ше 300 возов навоза, заго
товили 7 центнеров птичь
его помета, 7 центнеров 

' ми, произведем протравли
вание всех семян.

Нас весенний сев в рас- 
плох не застанет. Сейчас 
инвентарь подготовлен пол
ностью, семян достаточно, 
лошади средней и выше 
средней упитанности. План 
весеннего сева разработан 
и доведен до полеводче
ских бригад, уже сейчас 
бригадиры знают на каких 
участках, какие культуры 
будем сеять. Бригадиры 
уже произвели предвари
тельное раскрепление ло
шадей и инвентаря. По 
плану сев мы закончим в 
7 рабочих дней.

На трудовую дисциплину 
в колхозе обижаться не 
приходится, колхозники ко 
всем работам относятся по- 
хозяйски — добросовестно. 
Например, 65-летний кол
хозник Д. Г. Хапов из го
да в год работает непло
хо. В 1940 году он выра
ботал 540 трудодней непо
средственно на полевых 
работах, Ф. С. Кузменов— 
483, А. И. Маркин—600 
трудодней.

На днях мы с колхозни
ками прорабатывали поста
новление СНК СССР и ЦК 
ВКП(б) „О дополнительной 
оплате труда колхозников 
за повышение урожайности 
сельскохозяйственных куль
тур и продуктивности жи
вотноводства по УССР1*. 
Колхозники это постанов
ление единодушно одобри
ли. Неплохо бы и в на
ших колхозах применить 
такую же оплату труда. 
Тогда бы трудовая актив
ность колхозников возрос
ла еще больше, а колхоз 
экономически быстрее раз
вивался.

Г. СЕМЕНОВ,
председатель колхоза
„18 годовщина Октября", 
Больше-Арского сельсовета.

золы. У нас ни один кило
грамм этих удобрений не 
пропадает даром.

Бригада имеет 15 рабо
чих лошадей и 7 жеребят. 
Сейчас лошади получают 
ежедневно по 5 килограмм 
концентратов и грубые кор
ма, но упитанность их хо
рошая, а во-время весенне
го сева эта порция увели
чится до 7 килограмм. Кро
ме этого для лошадей на 
весь весенний сев заброни
ровано достаточное коли
чества хорошего сена. В 
общем можно надеяться,’ 
что лошади на весеннем се- J 
ве поработают неплохо. В 
установленный планом срок 
—провести сев в 7 рабочих 
дней — бригада успешно 
справится.

И. ЖИЖИНОВ,
бригадир бригады № 2 
колхоза ,18 Годовщина 
Октября".

Одним из важнейших ме-1 Сейчас лошади получают 
роприятий в подготовке к по 5 килограммов концен- 
весеннему севу является :тратов и по 12 кгр. гру- 
подготовка крепкого, ра- бых кормов в день. Все 
ботоспособного коня. это я лошадям даю поточ-

Я работаю конюхом уже ному распорядку дня, в 5 
6 лет. За это время' раз. По утрам произвожу 
приобрел соответствующий j чистку лошадей. Если, нап- 
опыт в работе и у меня! ример, предвидятся днем 
не было случая, чтобы ло-і работы, то я чистку начи- 
шади, за которыми я уха-'наю тех лошадей, которые 
живаю, на весенний сев вы- идут в работу, а потом 
ходили плохой упитанно- произвожу чистку осталь-
сти, вставали в борозде 
и т. д.

Сейчас я ухаживаю за 8 
рабочими лошадями и 2 
подростками, 4 конематки 
жеребые. На жеребых ло
шадях я работать не раз
решаю, тщательно слежу 
за их сохранностью, ежед
невно произвожу проминку. 
Конематки сейчас хорошей 
упитанности, чистые и здо
ровые. Я надеюсь, что они 
дадут неплохой приплод и 
на весеннем севе будут ра
ботать не хуже других ло
шадей. Жеребята тоже не
плохие, можно с уверен
ностью сказать, что они 
весной неплохо будут хо
дить в борозде. 

Завоюем первое место
В прошлом году наша 

бригада соревновалась за 
получение высокого уро
жая с бригадой № 2, но 
урожай зерновых нами был 
получен на несколько ки
лограммов ниже чем во 
второй бригаде. Однако 
отдельные показатели были 
неплохие и в нашей брига
де. Например, звеньевая 
В. Семенова с 4,5 га сняла 
урожай проса по 16,5 цент
неров с гектара.

В этом году мы поста
раемся первое место у бри
гады № 2 отобрать. Сей
час все колхозники брига
ды мобилизованы на вы
полнение плана агромеро
приятий. Звеньевые каж
дую пятидневку проводят 
подворный обход колхоз
ников для сбора золы и 
птичьего помета.

Инвентарь приведен в 
боевую готовность. Сеял
ки, например, отремонти
рованы и проверены. Все 
части сеялок промыты 
керосином, собраны, сма
заны и составлены в сарай. 
Из-за тягловой силы тоже 
дело не встанет. Конюха за 
лошадьми ухаживают доб
росовестно и по-хозяйски 
экономят корма.

С предварительным пла
ном весеннего сева я зна
ком, я знаю, что из моей 
бригады на весеннем севе 
будут работать 5 пахарей, 
2 севца, 2 бороновальщика, 
выделен подвозчик семян,. 
Со всеми ними я уже про-І 
вел беседу о подготовке к 
весенне-полевым работам. 
Для яровизации и протрав-, 
ливания семян выделены 
женщины, которые будут |

ных.
Сейчас лошади получа

ют меньшую порцию, чем 
1будут получать во время 
^весеннего сева, однако они. 
выглядят неплохими, ниже 

■средней упитанности в мо- 
■ ей группе лошадей нет. 
!Скоро прибавим порцию 
I концентратов, будем да- 
1 вать хорошее сено, так ло
шадям моей группе удер
жу не будет.

Приложу все силы что
бы подготовить к севу ло
шадей лучше, чем в пре
дыдущие годы.

т. ЖИЖИНОВ,
конюх бригады № ? кол

хоза „18 годовщина Октября".

производить работу по 
указанию агротехника.

По плану моя бригада 
должна посеять 70 гекта
ров. Сеять будем по 10 гек
таров в день, значит, ве
сенний сев проведем в 7 
дней. При производстве 
посевных работ особое 
будет внимание обращено 
на качество производимой 
работы, ибо от качества во 
многом зависит урожай
ность.

Учитывая всю работу, 
проводимую бригадой в 
зимнее время, мы взятое 
обязательство—получить с 
каждого гектара по 15 
центнеров зерновых — вы
полним с честью.

С МАКАРОВ, 
бригадир бригады № 1 кол
хоза „18 годовщина Октября".

Кандидатка ВСХВ 1941 г. старший 
чабан колхоза имени Ахунбабаева 
(Кормининский район, Узбекская 

ССР) Джума Джахангиров,
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АГЕНТСТВО СТЕФАНИ 
О ДЕЙСТВИЯХ 
АНГЛИЙСКИХ 

ПАРАШЮТИСТОВ 
В ИТАЛИИ

Выращивать далматскую 
ромашку

Агентство Стефани пере
дает подробности о дейст
виях группы английских 
парашютистов в Лукании и 
Калабрии (Южная Италия), 
высадившихся там в ночь 
на И февраля. Приземлив
шись на лесной поляне,ан
гличане направились к 
источникам, питающим оро
сительную систему. Одна
ко английские парашюти
сты не смогли выполнить 
свой план. Итальянская ох
рана обнаружила их и взя
ла в плен.

Все парашютисты были 
вооружены автоматически
ми винтовками и пистоле
тами и имели при себе 
итальянские деньги.

ПОТЕРИ ИТАЛЬЯНСКОЙ
АВИАЦИИ В АФРИКЕ

Агентство Рейтер пере
дает, что Италия потеряла 
во время операций в Афри
ке 1 тыс. самолетов.

РЕГИСТРАЦИЯ 
ВОЕННООБЯЗАННЫХ 

В АНГЛИИ

Английское министерство 
труда и национальной по
винности объявило, что 
все мужчины 19-летнего 
возраста должны 22-го фев 
раля пройти регистрацию 
для несения военной служ
бы.

ГАЗЕТА „ТАЙМС" ОБСУЖДАЕТ 
ВОЗМОЖНОСТИ ГЕРМАНСКОГО 

ВТОРЖЕНИЯ В АНГЛИЮ

Обсуждая возможности 
германского вторжения в 
Англию, английская газета 
„Таймс" указывает, что 
шансы на успех вторжения 
с моря весьма сомнитель
ны. Поэтому германское 
командование попытается 
вначале перебросить в Анг
лию свои войска на само
летах. Если этому воздуш
ному десанту удалось бы 
обеспечить себе опорные 
базу на территории Англии 
и уничтожить английские 
укрепления на побережье 
и прибрежные аэродромы, 
то дальнейшие подкрепле
ния могли бы быть переб
рошены в Англию на су
дах и баржах. По мнению 
многих экспертов, герман
ская авиация прежде всего 
подвергнет усиленной бом
бардировке районы, наме
ченные для высадки войск 
с транспортных самолетов. 
Считают, что попытка втор
жения будет предпринята 
на рассвете. Под прикры-

ОКОНЧАНИЕ АНГЛО
ТУРЕЦКИХ ВОЕННЫХ 

ПЕРЕГОВОРОВ

По сообщению агентства' 
Рейтер, в Анкаре (Турция) 
состоялась заключительная 
встреча между представи
телями Англии и делегаци
ей турецкого генерального 
штаба. Передают, что пере
говоры протекали в весьма 
дружественной атмосфере, 
и их результаты расцени
ваются обеими сторонами 
как весьма удовлетвори
тельные.

ПОТЕРИ АНГЛИЙСКОГО 
ФЛОТА

По сообщению герман
ского информационного бю
ро, в результате действий 
германских вооруженных 
сил Англия потеряла с 4 
по 11 февраля наибольшее 
количество судов за одну 
неделю. За это время были 
потоплены английские тор
говые суда общим тоннажем 
в 117.500 брутто-регистро- 
вых тонн.

ПРИБЫТИЕ НОВОЙ 
ГРУППЫ 

ИТАЛЬЯНСКИХ 
ВОЕННОПЛЕННЫХ 

В ИНДИЮ

Агентство Рейтер сооб
щает, что в Бомбей (Индия) 
прибыло 3200 итальянских 
военнопленных, в том чис
ле 200 офицеров. Агентство 
передает, что в настоящее 
время в Индии находится 
15 тыс. итальянских плен
ных.

тием темноты все баржи и 
суда выйдут в море с та
ким рассчетом, чтобы при 
первых признаках рассвета 
находиться на достаточно 
близком расстоянии от бе
регов Англии. Одновремен
но из Франции, Голландии 
и Бельгии вылетят все имею
щиеся в наличии бомбарди
ровщики и истребители,ко
торые будут действовать 
в соответствии с заранее 
разработанным расписа
нием, учитывающим каж
дую секунду. Прибрежные 
районы юго-восточной Анг
лии, возможно, явятся аре
ной невиданного еще по 
своим размерам воздушно
го сражения.

Может быть, пишет га
зета, подобный план пока
жется фантастичным, но, 
по мнению экспертов, к не
му необходимо относиться 
со всей серьезностью. Не
обходимо учитывать пре
восходные организаторские 
способности немцев.

В выходной день на реке 
Волге у гор. Калинина.

В текущем году в газе
тах печаталось много ста- 

'тей о далматской ромашке.
В самом деле, значение 
этого растения очень вели
ко. Его цветы, размолотые 
в порошок, (а размолоть 
их можно н і любой мель
нице), губительно дейст
вуют на всех насекомых, 
будучи совершенно безвред
ными для сельскохозяйст
венных животных и чело
века.

Далматской ромашкой 
заинтересовались у нас не 
только учащиеся нашей 
школы, но и многие кол
хозники. Мы решили на
учить учащихся выращи
вать далматскую ромашку 
и пользоваться препаратом, 
полученным из её цветов.

В ПОЧТОВЫХ
отделениях 

неблагополучно 
З-го февраля участковый 

инспектор Нархозучета Зо
лин сдал в Салдо-Майдане 
на почту заказное письмо 
в адрес Нархозучета с очень 
важным и срочным мате
риалом. Как вы, читатели, 
думаете, когда оно пришло 
в город Лукоянов? Ровно
через неделю—на восьмой 
день. И это на расстоянии 
17 километров!

Правда, на пути есть пе
редачи: Атингеево, Поя. Но, 
очевидно, дело не в этом, 
а в отсутствии четкой ра
боты почты и в наруше* 
нии контрольных сроков 
движения корреспонденции.

По проверке движения 
письма, зав. Атингеевским 
почтовым отделением зая
вил, чго это письмо заре
гистрировано у них 6 фев
раля. Неужели от С.-Май; 
дана—расстояние в 5 кило
метров—письмо шло три 
дня и от Атингеева до Лу
коянова 5 дней?

Исполняющий обязанно
сти заведующего райотде 
лом связи тов. Евдокимов 
ничуть этому не удивился, 
очевидно, считая нормаль
ным и обвиняет в этом... 
Атингеевский колхоз. Мо
жет быть тут и есть доля 
правды, но почта обязана 
продвигать корреспонден
цию как можно быстрее и 
принимать неотложные ме
ры к устранению всего, 
что ей мешает в этом, а 
не ограничиваться лишь 
констатированием факта.

Неблагополучно в почто
вых отделениях, особенно 
узловых, с телефонной 
связью. Всегда больше вре
мени уходит на связь с де
журными телефонистками, 
вызов абонемента, чем на 
переговоры, а по оконча
нии—на разъединение. Тут 
уже колхозы не причем.

Нет видно надлежащей 
дисциплины у работников 
связи и заботы обслужить 
население культурно и об
разцово.

П. ВЛАДИМИРСКИЙ.

По неопубликован
ным письмам

Селькор Д. писал в ре
дакцию газеты „ЛК“ о гру
бом обращении с рабочими 
начальника составного цеха 
стеклозавода им. Степана 
Разина тов. Пронина А. Как 
сообщила в редакцию ди
рекция стеклозавода, факты 
указанные в письме, под
твердились. Пронин А. по
нижен по должности.

К сведению всех председателей и секретарей 
исполкомов с/советов, председателей и счетоводов 

колхозов и граждан района
0S обязательном окладном страховании 

Обязанности страхователей
Колхозы и другие страхователи обязаны содержать 

имущество и посевы в полном порядке и в строгом соот
ветствии с противопожарными, агрономическими и ветери
нарными правилами, принимать все зависящие от них меры 
к предупреждению пожаров, заболевания животных и т. п.

О гибели или повреждении застрахованного имуще
ства от стихийного бедствия страхователи должны сообщать: 
колхозы—в сельский совет и страховому инспектору, кол
хозники и единоличники—в сельский совет. Эти заявления 
должны быть сделаны не позднее следующих сроков:

а) при гибели строений и другого имущества от по
жаров, наводнения и т. п., а также при падеже животного— 
не позднее одних суток со дня стихийного бедствия или 
несчастного случая;

б) при гибели или повреждении сельскохозяйственных 
культур не позднее пяти суток со дня, когда установлены 
их повреждения или гибель.

О поступивших от страхователей заявлениях, кроме 
заявлений о падеже животных, сельские советы обязаны не 
позднее следующего дня сообщить в районную страховую 
инспекцию.

Порядок составления актов об убытках

В случае падежа застрахованных животных в сель
ских местностях акты составляются председателем исполни
тельного комитета сельского совета депутатов трудящихся 
или уполномоченными им депутатами сельского совета; в 
городских местностях—страховыми инспекторами или вете
ринарными врачами. Акты составляются при обязательном 
участии: при убытке в колхозе—председателя правления 
или специально уполномоченного члена правления, а при 
убытке в хозяйстве колхозника или единоличном хозяйстве 
—главы хозяйства или совершеннолетнего члена семьи. Ак
ты составляются в присутствии двух свидетелей.

В случае гибели или повреждения строений, инвента
ря, сельскохозяйственных культур и другого имущества 
акты составляются органами Госстраха. Составление актов 
производится при обязательном участии страхователя, пред
ставителя Сельского совета и двух свидетелей, а при гибели 
сельскохозяйственных культур—и при участии агронома.

Госстрах не возмещает убытков во всех случаях, ког
да гибель или повреждение застрахованного имущества 
произошли по вине правления колхоза, а в хозяйствах 
граждан—по вине страхователя или совершеннолетнего 
члена его семьи.

Госстрах имеет право предъявить через народный 
суд иск о взыскании выплаченной суммы страхового возме
щения с лица, виновного в гибели или повреждении за
страхованного имущества.

Госстрах имеет право отказать в выплате страхового 
возмещения, если страхователь не сообщил, имея к тому 
возможность, в установленный срок о гибели или повреж
дений застрахованного имущества.

Райстрахинспекция.

Школа уже получила 25 
гр. семян далматской ро
машки. Мы засеем этими 
семенами не менее 40 кв. 
метров.

Мы думаем, что будет 
очень ‘‘хорошо, если не 
только школы, но и многие 
колхозы района последуют 
нашему примеру и посеют 
у себя на пришкольных и 
опытных участках хоть не
много далматской ромашки.

Семена может выслать 
Всесоюзный Научно-иссле
довательский институт ле
карственных растений „ВИ- 
ЛАР", почт. отд. Ленино- 
Дачное, Московской обла
сти.

А. УСТИМОВ,
директор Т.-Майданской СШ.

Ответственный редактор
П. Е. ТИХОНОВ.

ПѴИПЯМПДРИИЙ райлеспром- 
ЛупиЛпиоиПпп хоз произво

дит набор рабочей силы следую
щих квалификаций: клепотесов, 
пильщиков на продольных пилах, 
лесорубов. Работа сдельная. Об
ращаться по адресу: гор. Лукоя
нов, Красная площадь, дом № 2 
(райисполком).
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